



NEW 長中通信

2022/09/2

No. 5

文責

東西中学校長

新中学校の新しい制服



左：長野原中学校制服

上着はブレザータイプ。下は、
チェック柄のパンツかスカート。

上：胸のエンブレム

NAGANOHARA の「N」がかたどって
ある。

もう、ご覧になった方もいらっしゃるでしょうが、新中学校の制服（見本）ができ、一週間ほど役場の図書室前に展示されました。

今後、小学校などに巡回展示されることになっています。機会がありましたら、ぜひ、ご覧ください。

東西中学生の交流

今年度中に、東西中学生の交流を進めていきたいと考えています。

具体的な内容や期日は今後東西中学校の担当者や9月に選出される生徒会本部役員が中心となり、決めていきたいと思えます。

来年度から一緒に学ぶ校舎で、一緒に活動を通じて、お互いを知り、よりスムーズに学校生活が出来るよう期待しています。

東西中学校として、最後の行事

過日、東西中学校では「校内体育祭」を開催しました。昨年度は、コロナ禍により東西中学校とも合同体育という形で競技のみを実施しましたが、今年度は、感染症対策をした上で、来賓の教育長様、議会議長様、教育委員様をお迎えし、保護者の皆さんにも競技をご覧いただきました。

体育祭に限らず、今年度の学校行事は、お互いの校名を冠した行事の最終年です。生徒のみならず、教職員も強い思い入れをしながら実施しています。



西中：ウォークラリー



西中：ウォークラリー



西中：持久走大会



東中：長距離走大会



東中：校内体育祭



東西中学校2年生：高原学校

生徒会本部役員を選出

東西中学校では、今月から来月にかけて、生徒の投票により1，2年生から【生徒会本部役員】が選出されます。ここで選出された役員は、今後1年間を生徒会の中心となって運営していきます。

このことを勧告し、両中学校では、会長1名、副会長1名、書記2名、会計2名の合計6名ずつが選出されます。その結果、令和5年度の生徒会役員選挙までは、合計12名の役員で生徒会を運営します。

具体的に主な役目としては、まず、新副会長のそれぞれが、今年度それぞれの学校で卒業式での「送辞」を行います。そして、新年度になると、新会長2名が開校式や入学式等の挨拶を分担して行っていくことになります。

今年度までの、それぞれの中学校生徒会の伝統や特色を合わせて、ぜひ12名で生徒会を充実させていって欲しいと思います。